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      Annotation

    
        
          Основной целью работы является модернизация участка сети и оценка влияния модернизации на показатели надежности. Решаемые задачи: 1. анализ реконструируемого участка; 2. выбор фидеров, подлежащих реконструкции; 3. анализ загруженности каждого фидера; 4. расчет SAIDI и SAIFI для каждого фидера до и после модернизации; 5. проверки возможности реализации АВР. Для составления схем, которые будут использованы для расчетов, проделанных в данной работе, было использованное ПО Telarm, разработанное компанией Таврида электрик. В данной работе будут выбраны фидеры, подлежащие реконструкции, и будут даны наиболее эффективные рекомендации по модернизации каждого фидера. Таким образом, при соблюдении всех рекомендаций, будет получена активно-адаптивная сеть с высокой наблюдаемостью, управляемостью и надежностью.
        

        
          The main aim of the work is the modernization of the network section and the evaluation of the modernizations impact on reliability indicators. The following tasks will be solved: 1. Analysis of the reconstructed section. 2. Selection of feeders subject to reconstruction. 3. Analysis of the load on each feeder. 4. Calculation of SAIDI and SAIFI for each feeder before and after modernization. 5. Verification of the possibility of implementing AVR. The Telarm software, developed by Tavrida Electric, was used to create the schemes to be used in the calculations performed in this work. This work will select the feeders subject to reconstruction and provide the most effective recommendations for modernizing each feeder. Thus, an actively-adaptive network with high observability, manageability and reliability will be obtained if all recommendations are followed.
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